

株式会社 佐野テック



KEY WORD

- 作業服の統一
- 働きやすい職場

男女の作業服の統一で働きやすい職場環境に



パンツスタイルで統一された作業服

取り組みの効果・メリット

性別に関わりなく作業ができるようにするという当初の目的の他に、健康面で思わぬ効果がありました。以前の女性の事務服はスカートタイプだったため、冬場の足元の冷えが問題でしたが、この作業服を導入したことで冬場の冷え性改善に役立ちました。また、暑い季節には冷房による冷え過ぎの問題がありますが、こちらも夏用の長袖作業服のおかげで改善されると思います。

取り組み内容

2021年1月から男女の事務所作業服をパンツスタイルに統一しました。目的は、性別に関わりなく、事務所・工場内での作業を行えるようにするためです。以前は、女性職員はスカートタイプの事務服を着用し、工場内での打ち合わせなどに出る際もパンプスでした。また、工場内で作業を行う際にもそのたびに着替えなければならないなどの不便さもありましたが、改善されました。

事業所DATA

健康経営優良法人
認定5回目

2017 2018 2019 2020 2021

インフラ事業(橋梁関連部品製造)として免震支承金物、橋梁ジョイント、落橋防止装置などの製造、また建築事業(建築部・鉄骨部)として木造・鉄骨造の住宅・工場などの設計から施工までの総合請負。



設立 昭和58年

所在地 三重郡菟野町

従業員数 71人

URL <https://www.sano-tec.jp>